Interesa México a Fondos internacionales (Reforma 22/09/14)

Interesa México a Fondos internacionales (Reforma 22/09/14) Por Alejandra López Cd. de México México (22 septiembre 2014).- A la Bolsa Mexicana de Valores se han acercado por lo menos 10 fondos de inversiones internacionales interesados en destinar sus recursos a México, dijo Luis Téllez, presidente del organismo. conferencia, dijo que estos fondos son de la región de Estados Unidos, Asia y Latinoamérica. Señaló que la principal preocupación de las empresas son los mecanismos para invertir, pues las leyes apenas tienen poco más de un mes que se promulgaron y el esquema es novedoso. "Creo que he recibido entre 10 y 12 fondos que han venido de Estados Unidos, de Europa, Medio Oriente, brasileños, que están interesados en invertir en energía. Cómo hacerlo es lo que "Las leyes acaban de salir y este va a ser un proceso que va a ser relativamente rápido porque va todavía no saben. se tomaron las decisiones de la Ronda Cero y la Ronda Uno, pero otras inversiones tomarán algún tiempo", dijo el ex Cuestionado sobre su participación en el Fondo Mexicano del Petróleo y su reciente Secretario de Energía. nombramiento como conseiero del mismo. Téllez Kuenzler señaló que todavía no se determina el presupuesto que tendrá el mismo. "En la Ley sobre el Fondo se establece claramente que es un fideicomiso que estará en el Banco de México. La mecánica y la forma en que se van a determinar riegos y como se a a invertir, es un mandato que le da la Ley al comité al cual yo pertenezco y se va a determinar en los siguientes meses. "Todavía hay mucho trabajo por hacer, pero la ley da claramente el mandato para eso", agregó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo